

**MENSAJE DE BIENVENIDA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
SR. ELÍAS ANTONIO SACA
EN VISITA DE ESTADO PRESIDENTE
DE TAIWÁN, CHEN SHUI-BIAN
24 DE AGOSTO DE 2007**

SEÑOR PRESIDENTE, ESTIMADO AMIGO:

EL PUEBLO Y EL GOBIERNO DE EL SALVADOR, LE EXTENDEMOS NUESTROS BRAZOS FRATERNALES PARA DARLE LA BIENVENIDA A ESTAS TIERRAS QUE LO RECIBEN CON CALIDEZ, ADMIRACIÓN Y UN PROFUNDO RESPETO, A LA VEZ QUE AGRADECEMOS, QUE NOS HONRE CON ESTA VISITA DE ESTADO, A USTED Y A SU HONORABLE COMITIVA.

EL SALVADOR LES RECIBE CON LA AMISTAD DE SIEMPRE, BASADOS EN LOS ESTRECHOS LAZOS HISTÓRICOS DE CASI 70 AÑOS ENTRE LA REPUBLICA CHINA TAIWÁN Y EL SALVADOR.

SU EXCELENCIA, DURANTE SU ESTADÍA EN SUELO SALVADOREÑO SOSTENDREMOS UNA AGENDA DE TRABAJO PRODUCTIVA Y LE REITERO NUESTRA MAS PROFUNDO INTERÉS POR ENERGIZAR NUESTRAS RELACIONES BILATERALES DE LA REPUBLICA DE CHINA, TAIWÁN COMPARTIMOS UNA MISMA VISIÓN DE DEMOCRACIA, DESARROLLO, PRINCIPIOS SUSTENTADOS DE LA ASPIRACIÓN DE PROGRESO DE NUESTRO PUEBLO.

ESTA ES UNA OCASIÓN PROPICIA PRESIDENTE, PARA REITERARLE NUESTRO RECONOCIMIENTO A SU MERITORIA LABOR QUE HA REALIZADO TAN DIGNAMENTE EN ESTOS ÚLTIMOS AÑOS, CONDUCIENDO LOS DESTINOS DE SU QUERIDO PAÍS, EN ESPECIAL EN SU LUCHA INCANSABLE POR POSICIONAR A SU NACIÓN, ANTE EL CONCIERTO DE NACIONES EN CUYA LUCHA EL SALVADOR ESTA A LA PAR DE USTEDES.



SIRVA TAMBIÉN LA OCASIÓN PARA MANIFESTARLE NUESTRO INTERÉS, POR SEGUIR TENDIENDO PUENTES DE FRATERNIDAD, ENTENDIMIENTO Y COOPERACIÓN ENTRE NUESTROS PUEBLOS.

DURANTE ESTA VISITA DE ESTADO, BUSCAREMOS FORTALECER UN PRODUCTIVO DIALOGO PARA EL IMPULSO CONJUNTO DE NUESTRAS ASPIRACIONES Y BUSCAREMOS QUE LA REPUBLICA DE TAIWÁN Y EL SALVADOR, SIGAMOS CONSTRUYENDO MEJORES CONDICIONES DE VIDA PARA NUESTROS PUEBLOS.

ESTE ACERCAMIENTO CONSTITUYE UN PASO MÁS, EN EL CUMPLIMIENTO DE NUESTROS PROPÓSITOS COMUNES. GRACIAS POR VENIR A COMPARTIR CON NOSOTROS MUCHAS DE LAS EXPERIENCIAS QUE HAN HECHO DE TAIWÁN UN PAÍS ADMIRADO ALREDEDOR DEL MUNDO.

GRACIAS PORQUE AL ACERCARNOS PODEMOS SEGUIR EL EJEMPLO DE TAIWÁN EN SU ESPÍRITU LABORIOSO Y EMPRENDEDOR, SU VITALIDAD DEMOCRÁTICA, SU CREENCIA EN LAS LIBERTADES Y SU COMPROMISO POR DARLE A SU PUEBLO, HERRAMIENTAS DE SUPERACIÓN Y PROGRESO.

SU EXCELENCIA, QUERIDO AMIGO PRESIDENTE, AL ARRIBAR A ESTA TIERRA CUSCATLECA, RECIBA DE PARTE DE NUESTRO PUEBLO Y DE NUESTRO GOBIERNO LA MÁS RESPETUOSA Y FRATERNAL BIENVENIDA.

MUCHAS GRACIAS POR VENIR A EL SALVADOR, NUESTRA CASA, SU CASA.



MENSAJE RESPUESTA A BIENVENIDA
SR. CHEN SHUI-BIAN
PRESIDENTE DE CHINA TAIWAN
24 AGOSTO DE 2007

DESDE LA OTRA VISITA HACE MAS DE SEIS AÑOS Y TRES MESES, QUE NO VUELVO A ESTA HERMOSA TIERRA, CON BELLOS PAISAJES Y UNA GENTE BONDADOSA.

AL PODER ENCONTRARME EL DIA DE HOY, EN ESTA HERMOSA TIERRA DE EL SALVADOR, PODER ENCONTRARME CON SU GENTE BONDADOSA, RESPONDE A UN COMPROMISO CON EL PRESIDENTE SACA, DE VOLVER.

EL PRESIDENTE SACA REALIZO DOS VISITAS DE ESTADO, CORRESPONDIENTE AL AÑO 2004 Y 2006, A LA REPUBLICA DE CHINA TAIWAN, OPORTUNIDADES QUE ME HA REITERADO EN MAS DE UNA OCASIÓN, INVITACION PARA QUE PUDIESE VOLVER A EL SALVADOR. ASI QUE HOY ME ENCUENTRO SUMAMENTE COMPLACIDO Y FELIZ DE PODER VOLVER A VISITAR ESTA HERMANA REPUBLICA.

EL SALVADOR HA SIDO UN LEAL Y FRATERNAL PAIS ALIADO DE TAIWAN. EL PRESIDENTE SACA ES MI GRAN HERMANO. ASI AFIRMO, QUE EL PUEBLO SALVADOREÑO Y EL PUEBLO DE TAIWAN SON GRANDES AMIGOS TAMBIEN.

LA DINAMICA ENTRE NUESTRAS NACIONES ESTA CONSTATADA EN LOS ESTRECHOS VINCULOS LATERALES. NO NOS SENTIMOS EXTRAÑOS EN ESA TIERRA, EN ESE PAIS. ESTE ACTO, NOS RECUERDA EL MISMO ACTO DE BIENVENIDA, CON HONORES MILITARES AL FRENTE DEL PALACIO PRESIDENCIAL, EN MI PAIS, EN TAIPEI.

ESTA MI DECIMO TERCERA VISITA AL EXTERIOR, QUE REALIZO COMO MANDATARIO DE MI PAIS, A PARTIR DEL AÑO 2000. ME SIENTO ALTAMENTE HONRADO DE QUE LOS TRES PODERES DEL ESTADO, EL EJECUTIVO, EL LEGISLATIVO Y EL JUDICIAL, SE ENCUENTREN PRESENTES, REPRESENTADO POR EL PRESIDENTE SACA, LA VICEPRESIDENTA, EL PRESIDENTE ORELLANA Y REPRESENTANTE MAGISTRADO DE LA CORTE SUPREMA DE JUSTICIA, EN ESTA CEREMONIA DE BIENVENIDA. ES SIN DUDA, EL RECIBIMIENTO MAS SOLEMNE Y DE MAYOR IMPORTANCIA QUE ME HA TOCADO VIVIR. ASIMISMO, LA MAYOR MUESTRA DE DISTINCIÓN Y AMISTAD POR PARTE DE EL SALVADOR, A UN MANDATARIO VISITANTE, EL CUAL ME COMPLACE Y SATISFACE DE SOBRE MANERA.

TAMBIEN DE AYER, SU EXCELENCIA Y YO, ESTUVIMOS PRESENTES EN LA CUMBRE DE JEFES DE ESTADO Y GOBIERNO DE LA REPUBLICA DE CHINA TAIWAN Y LOS PAISES AMIGOS DEL ISTMO CENTROAMERICANO, PUDIENDO INTERCAMBIAR VALIOSAS



APRECIACIONES SOBRE TEMAS DE TRASCENDENCIA, COMO LA PROTECCION AMBIENTAL Y LA ENERGIA.

QUIERO AGRADECER AL PRESIDENTE SACA, POR EL CONSTANTE APOYO FIRME QUE NOS HA DEMOSTRADO, TANTO EN LA REUNION CUMBRE, COMO EN LA CONFERENCIA DE PRENSA, NO SOLAMENTE A LA SOLIDARIDAD DIPLOMATICA ENTRE AMBOS PAISES, SINO TAMBIEN SU APOYO FIRME Y CATEGORICO A LA CAMPAÑA DE TAIWAN, PARA INGRESAR A LAS NACIONES UNIDAS. EL PRESIDENTE SACA TAMBIEN EXPRESO, QUE EN LA ASAMBLEA GENERAL DE LAS NACIONES UNIDAS, CONVOCADAS EN EL MES ENTRANTE, SU EXCELENCIA, ALZA LA VOZ EN DEFENSA DE NUESTRA CAUSA.

PODER ESTRECHARNOS LA MANO, EN MENOS DE 24 HORAS, ES UNA GRAN ALEGRIA PERSONAL. Y HOY NUEVAMENTE EN EL SALVADOR, ABRIMOS LA ESPERANZA DE PODER TRATAR EN CONCRETO, SOBRE LA AGENDA DE COOPERACIÓN BILATERAL, CON EL PRESIDENTE SACA, SEGURO DE QUE CON ELLO, SE INCREMENTARA LA COOPERACIÓN Y LA AMISTAD ENTRE LOS DOS PAISES.

FINALMENTE DESEO HACER VOTOS, POR LA AVENTURA DEL PRESIDENTE SACA Y LA PRIMERA DAMA, POR LA GRANDEZA DE EL SALVADOR Y POR LA AMISTAD IMPERECEDERA ENTRE EL SALVADOR Y TAIWAN.